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New 遮熱塗料は色で涼しさが変わる⁉【グレーが断然オススメな理由】 

ある意味、屋根を涼しくしたいなら明るい色・白っぽい色を塗れば遮熱塗料でな

くても効果は出ます。オーバーに言うと「遮熱塗料で濃い色を作るのは、効果が

薄すぎて意味が無い」とも言えます。その証拠に、現在建てている新築分譲住宅

で「省エネ・遮熱仕様の屋根」としている家は全て屋根がグレーです。 

 遮熱塗料で屋根の色をグレーにするメリット◎ 
とにかく屋根をグレーにする場合のメリットは暑さ対策です。  

【メリット①】一般の屋根用塗料でも、黒よりグレーの方が反射率が高く涼しくなる。 

黒より白の方が屋根自体が熱くなりません。太陽からの光の熱に変わる近赤外線を吸収・反射する割合が色の明る

さによって違うからです。グレーで塗り替えれば、それだけで屋根の表面温度が最大で15℃程度は低く抑えられま

す。 

【メリット②】遮熱塗料を塗った時の効果が、黒や白より高い 

一般屋根塗料よりも遮熱塗料が涼しくなるのは、太陽光を反射する効果が得られる素材（顔料）を使っているから

です。ただし、どの色も均一に反射率が上げられる訳では無く下記の表のように反射率の変化に差が出ます。デー

タでは一般塗料を遮熱塗料に変えた時の反射率の差が表されています。 

（黒系は38％の差、白系では5％しかありません。グレー系だと45％の差です） 

【メリット③】色落ちが目立たない 

屋根の汚れは「真っ黒」というよりはグレーに近いので、汚れは黒や白より目立ちにくいです。黒い屋根は経年劣

化で色あせをして、濃いグレーになっていきます。白い屋根は全体に薄く汚れて、薄いグレーになります。 

黒で塗っても白で塗っても、グレーに「変化」していきます。始めからグレーだと、塗りたての時とその後の色に

変化が出た時の差がほとんど出ません。 

【メリット④】見ただけで涼しそうになる【催眠効果】 

「催眠効果」あるいは「思い込み」といっても良いかもしれません。そもそも弊社では遮熱塗料にした時に「涼し

くなる」とか「省エネ・節電」とかが理由で選びましょうとは言っていません。遮熱塗料に対する期待や効果につ

いては【5万円の追加であれば、「もし遮熱塗料を塗っていたら涼しかったかも…？」と後悔することへの保険】だ

と思っています。「涼しくなった！」も「全然涼しくならない」という感覚もそうですが、「涼しそう」かどうかも

主観です。ただ、暑苦しくは見えないはずで…グレーの屋根はきっと涼しげに見えるはずです。そして実は、この

「見た目が涼しそうに見えるという思い込み」こそ、グレーの屋根が涼しくなる１番の理由だと思っています。と

言うのは、実際に何度反射率が55％の黒い塗料を塗っても「涼しくなった」という感想は無く、反射率56％のグ

レーの塗料を塗ると「涼しくなったよ！」という感想がもらえるのです。どう考えても理屈に合わず、おかしいの

ですが…とは言え、この絶対的な数の感想に異を唱えても仕方がありません。感じてしまうものは感じてしまうの

です。ですから、今回のグレー推しの最大の要因は（小学生がお母さんに話すみたいですが…）「だって、みんなが

言ってる」という多数決的な調査の結果なのです。 

 遮熱塗料で屋根の色をグレーにするデメリット× 
【デメリット①】今までの色と変わるのが嫌 

【デメリット②】外観がぼんやりする（メリハリが無い） 

【デメリット③】塗料の劣化がやや早い 

【デメリット④】既存の配色に合わなくなる場合がある 

このデメリットを感じて払拭できない場合は、グレーで塗るのはお勧め出来ません。今までと同じ色の遮熱塗料で

塗るのがお勧めです。色のイメージの大切さ度合いは人によって全く違います。ご家族の中でも一人ずつ違って当

たり前です。屋根の遮熱塗料に関しては、最上階を使う人の快適性と建物外観のイメージが天秤に掛けられること

が多くなります。（後は費用的なもの）グレーがダメな場合は現状の色が濃い事がほとんどで、薄い色全般がダメな

事が多いでしょう。濃い色だと遮熱塗料に変えたとしても、実際の体験談としては「涼しくなった」という方がい

ないのが現状で、データと現実とが違うというのが15年塗ってきた結果です。この部分を考慮しつつ遮熱塗料の黒

系を塗る方も沢山いらっしゃいます。黒系で塗ること自体に問題は無いですが「知らなかった」では済まされない

ので、よく考えて色を決めるようにして下さい。 
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タスペーサー 

花まるリフォームでは、工事完了時に使用した塗料をペットボトルに入れてお渡ししています。 

多くの方が「使わない」と言われるのですが、これが意外に使用することがあるんです。 

1つ目は工事完了後のダメ直しの時。足場屋さんが解体時にちょっと直したい時や、足場を撤去した後のチェック

で手直ししたい時に使います。2つ目は「予想外の汚れ」「隠れていたものが見えた時」です。 

  時折、壁を自転車でこすった・車が当

たって汚れたので「外壁と同じ色の塗料

がほしい」という問合せがあります。 

 他にも給湯器や配管・郵便ポストを取

り替えたら、塗装する前の古い壁が出て

きたので分からないように塗装したいと

いう相談もあります。 

 塗料の最小販売量は4kgから。「ちょっ

とだけ」塗るには量が多すぎて、費用も

想像より高くなることが多いです。 

 また、壁と屋根以外の塗装では、色を

その場で混ぜて好みの色に合わせた「調

色」になっていることがあります。この

色は販売していない色で、同じ色に調色

するのは難易度が上がります。 

 こんな「ちょっと塗りたい」時に役立

つのが「残しておいた塗料」なのです。 

 

 

  使う時は塗料をよく振って混ぜて

ください。100円ショップ等には

DIY用のローラーセットもあります

が、広い範囲を塗装しない場合は、

安い絵筆で十分です。 

 とはいえ、残しておいた塗料は永

久的に使えるものではありません。

塗料は少しずつ固まってくるため、

数ヶ月に1回程度容器を振っていた

だくと中が撹拌されて使える期間が

伸びます。 

 外壁は紫外線にさらされて色が変

化するので、残しておいた塗料を

塗っても色が違って見えるようにな

ります。その頃には、塗料も固まっ

て使えなくなるため、余った塗料が

使えるのは塗装後数年以内です。 

 

 

塗装直後は色が違っ

て見えるので乾くま

で待ちます。 

飛び散っても問題な

い場所で開けます。 

工具の置き忘れに

よるサビ汚れ 

給湯器の移設によ

り、塗装する前の

壁が現れました 

取っておくと良いこと?…「現場でちょっと気になるこんなこと」 

 

 
 

 

２０１３年に千歳烏山駅前にオープンしたパティスリー ユウ ササゲ。オープン当初はずいぶんおしゃれなお店が

出現したなぁ！と驚いたものでした。お店の名前にもなっている、オーナーシェフ捧雄介（ささげゆうすけ）さん

のお店です。お店のコンセプトは、『五感に響くフランス菓子』「見た目だけでなく、香り、食感、味わいなど細部

までこだわり、記憶に残るお菓子を届けたいと思っています。」とのこと。（Official Siteより） 

店内に入ると目移りするほどの美しくおいしそうなケーキがたくさん♪さっそくあれもこれも選びたいところです

が、今回はお店一番人気のクッキー缶 <プティ・フール・セック・アソティモン>をお迎えすることにしました。 

フランス伝統菓子を中心に、お店で人気の焼き菓子を詰め合わせたおしゃれで可愛らしいクッキー缶です。ふたを

開けたとたんにほわ～と甘い香りが漂いました。７種類も入っているので、まずどれから食べようか迷います。 

・ムラング （ココナッツ味とカフェモカ２種類のメレンゲ） 

・サクリスタン （アーモンドをまぶしたサクサクのパイ） 

・ディアマンバニーユ （バターをたっぷり使用したバニラクッキー） 

・ディアマンオテ （アールグレイを混ぜ込んだサクサククッキー） 

・サブレヴィエノワ （ヘーゼルナッツの香り豊かなクッキー） 

・サブレS （チョコレートをサンドしたSの形のクッキー） 

 さすがどれも厳選された味で、サクっと歯ごたえがいいんです！ 

口の中でバターの香りが広が

り、優しく甘みが溶けていく

感覚。こだわって作られてい

るものって、こういうものな

んだ…と感動しながら手が次

のターゲットに伸びていきま

す。美味しさのあまり、一人

で一日で食べきってしまいそ

うでした。スウィーツって目

でも楽しめますよね♡ 

おしゃれな缶入りなので、贈

り物にもピッタリ！おススメ

です♪    （市村）                                   

パティスリー ユウ ササゲ                    

＜住所＞ 東京都世田谷区南烏山６-２８-１３ 

＜電話＞ 03-5315-9090 

＜駐車場＞ なし 

＜営業時間＞ １０：００～１８：００ 

＜定休日＞ 火曜日・水曜日 

＜HP＞ https://www.yusasage.co.jp/     

京王線千歳烏山駅北口から徒歩４分 プティ・フールセック・ アソティモン 

2,500円（税込） 

はなまるスウィーツ紀行 クッキー編 



3 

3 

Page ３ Page ３ 

←屋根    

 足場 

足場を移動する職人を守る「電線防護管」 
電線を見上げてみると、黄色いカバーがかかっていることがありますね。これは電線防護管と言って、電線に触れ

て感電しないように取り付けてあるものです。あんなところで感電するの?と思うかもしれませんが、建設工事やク

レーン作業等、感電する危険性がある時に取り付けられていて、足場の作業でも防護管が必要な場合があります。 

 道路ギリギリまで建物があ

る場合、足場を建てると電線

と足場が接触しそうになる場

合があります。 

 電線と足場が接触したり、

足場を歩いた職人が電線に触

れるとビリビリと感電して、

最悪の場合は命に関わること

もあります。 

 そうなりそうな場合、電線

に「電線防護管」を取り付け

る必要があります。 

 

  

 防護管を取り付ける際は、東京電

力が下見に来ます。電線は高圧線・

低圧線がそれぞれ複数本あるので、 

どの電線に防護管をつけるのかを確

認して、必要な防護管カバー・シー

トの数を教えてくれます。カバーや

シートはレンタルしています。 

 取り付けは足場の設置より前に、

東京電力が高所作業車で防護管を取

り付けに来ます。 

 

  まれに、電力を建物に供給してい

る引込線を覆っているテープが破れ

ていることがあります。この場合は

足場を建てて近くに行くまでわかり

ません。この破れた部分に触れると

感電してしまうため、絶縁テープを

巻く作業が必要になります。 

 ちなみに、引込線には「引込線取

付点」という黒いだんごのようなも

のがついています。この取付点から

電柱側は東電の持ち物、建物側がお

客様の持ち物となります。不具合が

起きた時の費用負担もこの取付点を

基準に行われます。 

 電線防護管の工事費用は一

律で決まっていますが、取り

付けるカバーやシートの数で

取付費用が変わってきます。 

また花まるリフォームでは自

前の防護管を持っていないの

で、レンタル会社から1ヶ月

単位で借りています。 

 このため、電線防護管を取

り付ける場合の費用は、工事

が完了するまで正確な金額が

わかりません。 

 いくらかかる? 

防護管取付 電線までの距離 

電線の不具合 

たまに、電線（引込線）が垂れ下がって植木や建物に当たりそうで不安になる方がいらっしゃいます。その

場合は東京電力に問い合わせるとすぐに確認に来てくれます。この時に「引込線取付点」より電柱側なら東電

が直しますが、建物側だと自分で工事業者を探すことになります。その場合も、どういった業者を探せばいい

のか見に来てくれる方が相談に乗ってくれるので、気になる場合はまず東電にお問合せください（渡辺） 

防護カバー 

防護シート 

テープ補修 

破れ 

足場→   ←電柱 

東電 お客様 
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スレート屋根 
雨漏り箇所 

天窓撤去 

花まるリフォーム様 

この度はお世話になりありがとうございました。 

初めての外壁塗装でわからない事だらけでしたが、高橋社長の丁寧

な説明、渡辺さんの素早いフォロー、また、日々メールで送ってい

ただいた工事中の写真と職人さんからいただいた日報で安心してお

任せする事ができました。 

補助金の手続きも全て行っていただけたので助かりました。 

工事の後、雨が降った時に屋根が水を弾いているのを見て、思い

切って塗装をしてよかったと思っています。 

初めての事なので他の業者さんとの違いはわかりませんが、とにか

くフォローが早いので工事中に何かあっても安心できる業者さんだ

と思います。 

また塗装をする事がありましたら、よろしくお願いします。 

ありがとうございました。 

花まるリフォームへ頂いた【お客様の声】と施工事例集① 

とにかくフォローが早いので工事中に何かあっても 

安心できる業者さんだと思います。 

           世田谷区：K様 

2023年６月 

 世田谷区の補助金ご利用‼ 

「会社のフォローが早い事」をお褒めいた

だき、嬉しいです。また、屋根を塗り替え

た効果を感じていただけて良かったです。 

昨今はメールで様々なやり取りができるため、

本当に便利になりました。お客様と弊社双方の

自由な時間に無駄なくやり取りができ、さらに

メールだと電話と違って「言った＆言わない」

がないのでお互いに利点が多くあります。 

もちろん、メールをご利用されないお客様には

お電話でご連絡しておりますので、ご安心くだ

さい。 
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花まるリフォームへ頂いた【お客様の声】と施工事例集② 

 直感で私の中では既にここにお願いしようと決めていました。 

    世田谷区：A様 

築２７年になる我が家の外壁塗装でお世話になりました。 

良い塗装会社を選ぶのは大変という話は聞いていました。

そんな中、花まるリフォームさんをホームページで見つけ

直感で私の中では既にここにお願いしようと決めていまし

たが数社見積をとってみました。 

やはり花まるリフォームさんは他社と比べると高橋社長が

丁寧で解りやすい説明をして下さり塗装に関して素人の私

にも納得する事が出来ました。高橋社長の話の中で一番の

決め手は我が家のモルタル外壁に塗る塗料は１種類しかな

いということです。 

他社では何種類かグレードがあり上の塗料を塗れば長持ち

するという説明を受けていたのでびっくりでした。他社を

選んでいたら間違った塗料を塗ってしまうところでした。

高橋社長に感謝です。ありがとうございました。また、事

前に送っていただいた完全ガイドブックや冊子も大変参考

になりました。当日の作業工程を写真と共に送っていただ

いたのも良かったです。 

田中親方、東親方の丁寧な仕事ぶりで外壁がきれいに仕上

がった事に満足しています。 

お客様担当の渡辺さんには大変お世話になりました。細か

な対応に感謝しています。 

高橋社長、田中親方、東親方、渡辺さん、スタッフの皆

様、本当にありがとうございました。 2023年６月 

東京の中でも弊社ある世田谷区の外壁は「ジョリパッド系」であることが大変多いです。地方に行くと逆に

「サイデイング」が多くなります。ネットで検索した時やDIYの書籍に書いてある塗料のグレードは「ジョ

リパッド系」には当てはまりません。「ジョリパッド系」の艶の無い外壁には専用の塗料があります。元々

のお家の意匠を生かすには、専用の塗料で塗り替える必要があります。逆に、「サイデイング」等なら弊社でもグ

レードの有る塗料をお選びいただいています。  
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花まるリフォームへ頂いた【お客様の声】と施工事例集③ 

屋根や外壁は築10～15年で塗装した方がよいということは、漠然と分かっていましたが、どこに頼めばいいの

か、費用はどのくらいかかるのか、基礎知識が全くなくどうしたらいいか分からないまま18年くらい経ってしま

いました。そろそろ限界かなと思っていた頃、偶然にも花まるリフォームさんのホームページに出会いました。お

電話してみたところ、資料が送って来ました。打ち合わせまでに資料を読んでおいて欲しいとのこと。資料を読ん

でみると、屋根・外壁塗装の基礎知識が載っており、工事の概略が分かりました。全く基礎知識がなかったので、

外壁塗装に関する不安がだいぶなくなりました。初めての高橋社長との打ち合わせでは資料を読んでいたせいか内

容もよく理解出来ました。それでも2時間くらいは説明していただいたと思います。業界に関する高橋社長の思い

も理解出来ましたので、お任せすることに決めました。 

 工事が始まるまでに、外壁の色を決めるのに楽しい時間を過ごせました。色見本からサンプルを５つ取り寄せ、

壁にサンプルを当てながらイメージを膨らませていきました。駐車場の確保についてもいろいろとアドバイスをい

ただきましたし、全般にわたってきめ細かい対応でした。 

 どんな工事になるのだろうと思っていましたが杞憂でした。曽根親方がわが家の担当でした。花まるリフォーム

は高橋社長が選び抜いた職人さんばかりと聞いていましたが、まさにその通りでした。毎日の夕方にはその日の作

業を説明してくださるので、毎日少しずつきれいになっていく様子がよく分かりましたし、丁寧に工事をやってい

ただいていることもよく分かりました。屋根の状況や雨どいの状況など気になっていたところもあったのですが、

説明をしていただいて安心しましたし、雨どいや笠木の色なども親身になって相談にのっていただきました。毎朝

8時前には到着されて、8時きっかりにピンポーンと鳴らされるのです。遅刻は一回もありません。信頼しながら

お任せできたことに感謝しています。 

 まるで新築したようにきれいに出来上がりました。色もたくさん考えたのでイメージとおりです。終わってみる

とあっという間だったかのような気になりますが、長年どうしようかと思っていて、思い切って花まるリフォーム

さんに電話してから、高橋社長のお話を聞き、いろいろな相談にのっていただき、曽根親方の丁寧な工事にありが

たく過ごせた日々はとても貴重な時間だったと思います。 

 花まるリフォームの皆さま方に感謝しますとともに、益々のご発展をお祈りしています。 

  信頼しながらお任せできたことに感謝しています。 

                          杉並区：O様 

2023年５月 

 初めての外壁塗装は、お客様の大切なお家を長持

ちさせるための大切なメンテナンスとなります。 

そこで失敗するケースは、まず値段の比較だけで

業者を選ぶ事です。「安かろう悪かろう」というのが現

実です。中でも一番危ないのは飛び込みの業者です。  

 杉並区の補助金ご利用
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 はなまる通信６６号 

    WEBアンケート    
「はなまる通信アンケート」がWEBで応募

できるようになりました！ 

毎回5名様にスイーツをお送りしています。 

当選確率もかなり高いので是非ご参加くだ

さい。以下のQRコードからスマホでご応募

いただくか、HPの「お知らせ」からもご応

募いただけます！ 

よろしくお願いいたします。 

花まるリフォームへ頂いた【お客様の声】と施工事例集④ 

  思い切って変えたあまり周りでは見ない色合い、 

      家族は大満足のできでした！！！ 

          西東京市：Y様 

屋根、外壁塗装でお世話になりました。 

我が家にとっては金額の張る出費になるので、納得のいく業者さんを選びたい気持ちが強かったのですが、何件か

見積りをとって説明も受けて、花まるさんが一番分かりやすく塗料の選び方など説明してくれました。 

塗料のグレードはわりとすぐ決まったのですが、ワントーンからツートーンに変えるにあたって塗り分けの線引き

がなかなか決められなかった時、担当のワタナベさんが丁寧に画像つきで提案してくれてとても参考になりまし

た。可能であれば図面をおわたしする段階でHPなどで自分達でもシミュレーションできるようなシステムがあれば

より良いと思いました。 

色も思いきって変えて、あまり周りではみない色あいにしたのでできあがりまでどうなるか心配しましたが、家族

は大満足のできでした！！！ 

人によっては…なしの反応もあるかとは思いますが、たくさん見てきたタカハシさんに最後ほめて頂けたので（お

世辞をまにうけてます（笑））よかったです。テカテカするのは嫌だったので相談したとおりの質感になったのも

アドバイスしていただけたからだと思います。ありがとうございました。 

2023年 ４月 屋根は遮熱塗料の効果が出や

すい色に変更される方が多い

です。外壁を全く別の色に変

更されるお客様はそれほど多

くはありません。色が褪色して

最初の色がわかりにくい事もあ

りますが、同系色から選ばれる

方が多いですね。 

そして、時々、全く別の色にイ

メチェンされるお客様がいらっ

しゃいます。外壁の色にも流行

がありますが、お客様のご決断

に全てお任せしています。 

今回も、お客様のセンスの良さ

に脱帽です。  
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☆酷暑はうなぎで暑気払い（鰻割烹 あら井） 
 毎年のように言っているかもしれませんが、それにしても今年の気温、どうかしているような気がいたします。

35℃を連日のように上回っているこの状況、耐えられるものではありません。先日、テレビで気象予報士の方が

話していたのですが、最高気温などの気温は日陰で測定した値とのこと。日なたで測定すると温度計が故障して、

正確な数値が測定できないらしいのです。という事は、日なたの体感温度はプラス7～8℃らしいので、おそらく

最高気温は42℃以上といったところでしょうか。私達は発狂寸前の毎日を過ごしているのです。困りました。 

少しでも風があると涼しい、30℃は過ごしやすい、などうっかり思ってしまうくらいの猛暑真っ只中なのです。 

 このような時は「うなぎを食べて暑気払いしましょう！」という運び

となり、千歳烏山のうなぎといえばココという『鰻割烹 あら井』さん

にお邪魔しました。照りつける日差しの中、雰囲気のある階段を降りて

いくとそこにお店はありました。打ち水がしてある涼しげな入口の暖簾

をくぐると、先程までの暑さを忘れさせてくれるような落ち着いた様子

の店内。暑さでボウッとしていたアタマもリフレッシュされ、うなぎへ

の期待に変換されていくのを感じます。 

 実は伺う前からメニューは決めていたので事前に注文済みでした。

『鰻重 上』一択です。うなぎと一緒に白米もしっかり食べないと、暑

気払いの意味はないですから。スタミナには炭水化物も大事です。エネ

ルギー補充を万全にしないといけません。 

 入店してから10分少々で、まずはお吸い物と香の物が運ば

れてきました。少し経ってから本日の主役鰻重の登場です。 

 こちらのお店では、有田焼の陶器の重箱で鰻重が提供されて

います。この陶器の重箱が中々に熱々なのです。少しだけ気合

を入れて熱々のフタを取ると、裏には鰻屋さんの矜持ともいえ

る文言が。なるほどと思いつつも、もう目も心もうなぎに一直

線になっております。 

 ここでひとつご説明しておかないといけないことが

あります。お箸の横にあるスプーンのようなものです

が、これは果たしてスプーンなのか？茶わん蒸し用か

な？などと誤解してしまいそうですが、そうではあり

ません。実は一番下の写真のようにうなぎを切り分け

るのに使うものなのです。箸でいいじゃない？と思わ

れるかもしれませんが、なかなかどうしてキレイに切

り分けられる便利な優れものでした。 

 さて本題の鰻重ですが相当に美味しかったのです。

うなぎ屋さんの鰻重は流石の美味。うなぎの外側はパ

リッとしていてそれでいて内側はふんわりやわらか、

しつこくなく意外にさっぱりなのです。タレも甘すぎ

ずドロドロしすぎず、白米にかかっているタレの量も

絶妙！と太鼓判を押させていただきます。 

 あまりの美味しさにカニ並に黙々と食べ進めており

ましたが、はたと気付いたのです。陶器の重箱の実力

に。素晴らしい保温力なのです。漆器の重箱のあるある

だと思いますが、最終段階で結構冷めていたりしますよ

ね。今回はそれがなく、最後の最後までホカホカご飯を

楽しめました。「なかなかやるなおぬし」とつぶやいて

しまうくらいの実力者だったのです。 

 餅は餅屋といいますが、うなぎはやはりうなぎ屋さん

でしっかり美味しいものを食す、これに尽きるなと痛感

した酷暑の昼下がりでした。（岩崎） 

  

鰻割烹 あら井  ☎ 03-3300-2121 

〒157-0062 世田谷区南烏山5-11-4 TNビルB1 

https://www.unagiarai.com/ 

電話 03-5888-4600 

FAX 03-5888-4611 

メール info@hanamaru-r.jp 

の 

ホームページはこちら↓ 

Facebook ホームページ 

花まるリフォーム(株) 

〒１５７－００６２ 

東京都世田谷区南烏山 

３－１６－２アクシス３０２ 

営業時間９時～１９時 

はなまる通信６６号 
 

令和 5年 ８月 10 日 発行 

発行：花まるリフォーム(株) 

Twitter 

はなまるグルメ紀行 第 22 回  

（千歳烏山） 

有田焼の重箱で熱々の提供 

鰻重 上 4,180円 


